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Когда весной вместе со снегом 
сошёл и асфальт, трудно было 
поверить, что дорожники за 
лето справятся с ремонтом хотя 
бы основных магистралей. Про-
блему взял на личный контроль 
глава города Виталий Бахме-
тьев.

– Главное определить приоритетные 
задачи и пути их решения, – говорит 
кандидат в депутаты Государственной 

Думы Виталий Бахметьев. – Исходя из 
финансовых возможностей и учитывая 
необходимость привести дороги в по-
рядок в максимально сжатые сроки, 
приняли решение минимизировать 
традиционный ямочный ремонт при-
менением горячего асфальта.

По инициативе Виталия Бахметьева 
в городе обновился парк дорожной 
техники. Среди приобретённых для 
нужд Магнитогорска специализирован-
ных машин – автомобили для ремонта 

струйно-инъекционным методом, кото-
рые позволили сделать процесс ремонта 
не только быстрым, но и экономичным. 
Новая техника, по подсчётам специали-
стов, оправдала себя за один сезон. К 
началу лета все основные магистрали 
были отремонтированы, с середины 
июня начался ямочный ремонт в меж-
квартальных проездах. На сегодня и 
эти работы, в рамках которых запла-
нировано привести в порядок около 34 
тысяч квадратных метров дорожного 
покрытия, подходят к завершению.

Весьма кстати пришлось решение 
региональных властей выделить из 
областного бюджета дополнительные 
средства – миллиард рублей – на раз-
витие муниципалитетов по программе 
«Реальные дела». Это решение было 
поддержано фракцией «Единая Россия» 
в Законодательном cобрании региона. 
По этой программе Магнитка получила 
200 миллионов рублей.

– Примерно треть средств направили 
на благоустройство улиц и дворов, – 
объяснил Виталий Бахметьев. –  Удалось 
не только завершить запланированные 
работы, но и сделать дополнительные 
– приступить к организации парковоч-
ных карманов, благоустройству дорог 
в посёлках, реконструировать участок 
дороги длиной 180 метров в районе СНТ 
«Мичурина».

В самом разгаре капитальный ремонт 
на улице Лесопарковой, оценить новое 
покрытие и придорожное благоустрой-
ство автомобилисты и пешеходы смогут 
уже в сентябре.

Городским властям оказалось по силам 
преобразить дороги Магнитки

Работа на результатГлава города в прямом эфире!
Завтра, 2 сентября, в 18.30 на 
телеканале «ТВ-ИН» состоится 
прямой эфир с главой города 
Магнитогорска Виталием Бах-
метьевым.

Градоначальник ответит на ак-
туальные вопросы телезрителей. 
Разговор пойдёт о строительстве 
новых школ, ремонте учреждений 
культуры, подготовке города к 
зиме, наведении порядка на ули-
цах Магнитки. А ещё о том, что уже 
сделано для улучшения качества 
воды левобережья, о дорогах, кото-
рые стали лучше, а служить будут 
дольше.

Звоните в прямой эфир и задайте 
свой вопрос лично главе города!

Конкурс

Шекспир, кино и лампочка
Магнитогорские школьники могут принять уча-
стие во всероссийском конкурсе сочинений. 

Конкурс проводит департамент государственной по-
литики в сфере общего образования Министерства об-
разования и науки России. Участие в конкурсе доброволь-
ное, работы принимают от школьников с 4 по 11 класс. 
Каждый участник может представить одну работу. Объём 
текста для ребят 4–6 классов – 1–2 страницы, 7–9 классов 
– 2–3, 10–11-х – 3–4 страницы.  Организаторы предлагают 
несколько тематических направлений для рассуждения: 
«Юбилейные даты региональных писателей», «Культур-
ное наследие Вильяма Шекспира», «Русская литература 
в отечественном кинематографе», «История света: от 
угольной лампочки до высоких световых технологий», 
«Дорога в космос – мечта человечества». Кроме того, 
предлагается несколько конкурсных номинаций: «Нуж-
ные слова в нужном месте – вот подлинное определение 
стиля», «Все жанры хороши, кроме скучного», «Это один 
маленький шаг для человека, но гигантский скачок для 
всего человечества», «Знание – орудие, а не цель».

Подробности оформления и представления работы на 
конкурс на сайте http://www.apkpro.ru. Работы принима-
ют до конца сентября,  после чего их оценит региональное 
экспертное жюри и отправит лучшие на федеральный 
этап.  Объявление результатов конкурса и награждение 
победителей состоится в Министерстве образования и 
науки РФ. 

Округ

Накануне Дня знаний на приём к помощнику де-
путата Законодательного собрания Челябинской 
области Александру Маркову в основном пришли 
женщины. Приём проходил в школе № 67, в поме-
щении комитета территориального самоуправле-
ния 137-го микрорайона.

Хлопоты по подготовке к новому учебному году отнимают 
не только много времени, но и средств. Особенно непросто 
приходится матерям, воспитывающим детей в одиночку. 
Эта проблема очень актуальна для мам, попросивших мате-
риальной помощи у помощника депутата. Есть среди них и 
многодетные. И хотя дети уже не первоклассники, а начнут 
учебный год в четвёртом классе, не хватает средств на от-
правку ребятишек в лесную школу в «Уральские Зори».

– Выпускники начальной школы не должны чувствовать 
себя обделёнными среди сверстников, – комментирует 
Александр Марков. – Стоимость путёвки на одного ученика 
составляет шесть тысяч рублей. К сожалению, не каждая 
семья в нынешних условиях может потянуть такую сумму. 
Намного труднее одиноким матерям: сегодня семеро из 
них были на приёме и попросили помощи. Будем искать 
варианты, как помочь ребятам выехать в лесную школу.

Непросто воспитывать детей многодетным семьям. В 
семье Светланы Дьяконовой их семеро. Четверо учатся в 
школе № 67 и, по заверению учителей, они очень актив-
ные, творческие, любознательные. Сложность в том, что 
скромный семейный бюджет не позволяет приобрести 
электронную технику. А уже в первом классе в процессе 
обучения задействованы электронные средства. Без них 
полноценное обучение в век информационных технологий 
становится невозможным.

– Подготовка к урокам, получение и выполнение домаш-
них заданий связаны с системой «Электронный город», 
– рассказывает Светлана Дьяконова. – И без доступа к ней 

очень трудно. Детей стараемся достойно растить, воспиты-
вать и обучать. Дополнительно они получают музыкальное 
образование: затраты на инструменты тоже немалые. Очень 
нужна помощь в приобретении планшета или ноутбука – он 
пригодится всем детям: не в игрушки играть, а именно для 
полноценного обучения. Будем сердечно благодарны, если 
Александру Геннадьевичу Маркову удастся нам помочь.

– В преддверии первого сентября традиционно поступают 
многочисленные обращения, связанные именно с началом 
нового учебного года, – подытоживает Александр Марков. – 
Большинство проблем в социально незащищённых семьях 
– многодетных или тех, где детей воспитывают без отцов. 
Нужна реальная помощь: собрать ребятишек в школу. Разом, 
конечно, эти вопросы не решить, но ни одно обращение без 
внимания не останется. Главное – выстроить работу систем-
но, разработать механизм регулярной адресной помощи. 
Постараюсь привлечь к этому и другие организации – тогда 
эффективность будет выше.

 Михаил Скуридин

Осенние хлопоты

Профилактика 

В администрации Магнито-
горска прошло заседании 
городской антинаркотической 
комиссии.

О работе правоохранительных орга-
нов по противодействию распростране-
ния наркотиков на территории города 
рассказал заместитель начальника по-
лиции УМВД России по Магнитогорску 
Кирилл Черепенькин.

За семь месяцев текущего года служ-
бы и подразделения управления МВД 
РФ по Магнитогорску выявили 452 пре-
ступления. Обнаружены и ликвидирова-

ны два наркопритона. Раскрываемость 
составила более 50 процентов, тогда как 
за аналогичный период прошлого года 
она была на уровне 38 процентов.

С начала года сотрудники ОВД на 
территории города из незаконного обо-
рота изъяли почти четыре килограмма 
наркотических веществ.

Кирилл Сергеевич отметил, что среди 
задержанных за незаконное хранение 
и сбыт наркотиков стала появляться 
молодёжь. Причем ранее эти лица не при-
влекались к ответственности правоохра-
нительными органами, вели здоровый 
образ жизни. Любопытство, желание 

получить быстрые деньги и неосведом-
лённость о мерах наказания толкают их 
на противозаконные действия.

– Тяжело наблюдать за родителями 
таких детей, – прокомментировал Ки-
рилл Черепенькин. – За совершённые 
преступления молодым людям грозит 
более десяти лет лишения свободы.

Председатель комиссии заместитель 
главы Магнитогорска Вадим Чуприн 
отметил роль профилактических ме-
роприятий – важно информировать 
население о последствиях злодеяний, 
связанных с распространением, хране-
нием, употреблением или производ-
ством наркотических веществ. Этим 
занимаются медицинские учреждения, 
общеобразовательные школы, а также 
общественные организации.

Стоп, наркотик
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Публикация агитационного материала оплачена из средств избирательного фонда зарегистрированного кандидата в 
депутаты Государственной Думы Федерального собрания Российской Федерации по одномандатному избирательному 
округу № 192 Бахметьева Виталия Викторовича.


